
令和６年度第３回成田国際空港警察署協議会

１ 開催日

令和７年１月２１日（火曜日）

２ 開催場所

成田国際空港警察署

３ 出席者

・協議会委員 ５人 ・警察署 １０人

４ 業務報告

（１）最近の治安情勢について

（２）千葉県警察活動方針における基本姿勢の確立に向けた取組の推進状況について

（３）成田国際空港署の犯罪情勢について

（４）令和６年中における１１０番等受理状況・交通事故発生状況について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見

【意見】殉職された警察官の慰霊碑に献花される取組はとても良いことだと思いました

し大事なことだと感じました。そこで 「献花の際の若手警察官はどのような反、

応を示されるのか 「献花実施前と実施後での若手警察官の意識・具体的な行。」

動等での変化は見られたか 」教示願いたい。。

【回答】ポリスマインドとは警察官魂というところだと思います。これをやると直ぐ効

果が見えるとか、効果を求めてやるものではないと思っています。

我々の仕事というのは常に危険と隣り合わせで、ちょっと何かがずれたり、何

かが食い違ってしまうと危険な状況になるし命を落とす危険がある事を認識して

もらえばと思っているのと、重要な判断を自分でしなければいけないときに、警

察官魂も含めて、殉職事例等を知っているのと知らないのでは全然対応が違って

くると思っています。

【意見】機内窃盗事件の統計の取り方なんですが、行き帰りがあると思うんですが、こ

の中に記載してあるのは成田空港発だけか。

【回答】成田空港着だけでなく、成田空港発で例えば沖縄に行ったとかも含まれていま

す。なので、離発着と書いています。

成田空港着がほとんどなんですけれども、中には成田空港発で被害に遭った方

の被害届を受理したりとか相談を受理したりという件数も入っております。

【意見】成田空港を出発する方、まあ帰ってくるので最終的には同じなんですけど、旅

行気分で気持ちが舞い上がってしまうと、最後まで機内窃盗に意識を持っている

。 。のは難しいと思います 帰り側の啓発活動も効果的で必要かなと思った次第です

【意見】同じような空港を持つ警察と駐車対策についての意見交換の場があるのか。

【回答】本部の窓口が交通指導課になります。この二重駐車対策で駐停車禁止の取締り

方法は各都道府県はどのようにやっているか本部を通じて情報交換を実施してい

ます。



【意見】第1ターミナルビルと第２旅客ターミナルビルでの二重駐車の傾向の違いは

あるか。

【 】 、 。回答 １１０番等の受理状況を見ると 第1ターミナルビルの方が多いと思います

１ビルと２ビルの違いは、同じカーブサイドで、２ビルは直線で横断歩道は無

いんです。１ビルは、右カーブになっていて、しかも横断歩道は３つもあると

いう、すごく危険な場所なんです。その対策として、いろいろNAAさんと情報

交換をしながら対策を進めていきます。

５ 答申等に対する措置結果

なし

６ その他

開催状況 二重駐車視察状況


